

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Koula-Moutou : Blaise Louembe devise avec les chefs du 2e arrondissement

Sedrigue KEKA MAVENDJI
Koula-Moutou/Gabon

Le ministre d'État, Blaise Louembe effectue actuellement une visite dans le chef-lieu de la province de l'Ogooué-Lolo. Un périple qui va le conduire dans les différents quartiers du 2e arrondissement de la commune de Koula-Moutou, siège politique dont il est par ailleurs l'élu.

Une tournée somme toute de sensibilisation et d'information quant aux changements intervenus dans la Constitution et le Code électoral à la suite du dialogue politique Majorité-Opposition. Le sujet relatif à la révision des listes électorales ou l'enrôlement n'était pas en reste. En bon pédagogue, Blaise Louembe a expliqué aux



Le ministre d'État, Blaise Louembe, lors de son échange avec les chefs du 2e arrondissement de Koula-Moutou.

point par point, les amendements apportés dans la mère des Lois et dans les textes qui régulent le système électoral gabonais. "Comment se dérouleront les élections générales de cette année, c'est-à-dire les législatives, les locales et la présidentielle ? Tout cela a été expliqué à mes interlocuteurs

à qui j'ai aussi demandé de relayer le message auprès de leurs administrés", a déclaré le membre du gouvernement en charge du Développement industriel et des Petites et moyennes industries.

Blaise Louembe a ensuite informé les chefs de quartiers du relèvement de leurs indemnités suite à une décision ferme du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Une annonce très applaudie par les concernés,

dont on pouvait voir les visages radieux. Les rencontres se poursuivent avec les autres couches des populations du 2e arrondissement de Koula-Moutou.

Le clin d'œil de *lybek*



Christian KOUIGA
Libreville/Gabon

Lambaréné : les actes de bienfaisance de Madeleine Berre

L'ESPLANADE de l'Hôtel de Ville de Lambaréné, chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué, a abrité samedi écoulé la cérémonie de remise solennelle d'un important lot de matériel à plusieurs pans locaux par la ministre et membre du Bureau politique Madeleine Berre.

Le don remis au nom du chef de l'État, Ali Bongo Ondimba, était composé, entre autres, d'un kit complet de sonorisation (pour l'événementiel) remis à une coopérative des jeunes femmes pour leur autonomisation, des tentes, des tenues d'apparat, des chaises et des téléphones portables... remis aux organes spécialisés du Parti démocratique gabonais (PDG), pour renforcer leurs capacités opérationnelles.

Les Pdgistes locaux, dans



La ministre Berre et une militante bénéficiaire.

leurs différentes composantes (sections, comités et fédérations), étaient présents pour magnifier l'acte de solidarité et de partage de Mme Berre, et par-delà, écouter écouter le message militant qu'elle avait à leur livrer. Lors de son intervention, des sujets aussi importants que le chômage et la formation professionnelle de la jeunesse de Lambaréné ont été évoqués; et des assurances données quant aux efforts que déploie le gouvernement pour résorber

autant que faire se peut le chômage dans notre pays. Se tenant en prélude à l'arrivée prochaine du chef de l'Exécutif dans la province du Moyen-Ogooué, cette rencontre a été l'occasion pour la ministre Madeleine Berre d'inviter, une fois de plus, les différents pans sociétaux, les structures de base et l'ensemble des militants du PDG à se tenir prêts pour réserver, le moment venu, un accueil des plus admirables au numéro un gabonais.